

Gedanken zum Netz, Jürgen N

1. es sollten ab 2013 Synchrongeneratoren ab 1MW
„die Inselfähig sind, eingeführt werden. Über den gesamten
Regenerativen bereich (Biogas , Wind Voltaik) .
2. Durch die Synchrongeneratoren können ganz einfach die
Kabelkapazitiven ausgeglichen werden. Dieses geht natürlich
im dezentralen Netz viel besser.
3. Durch die dezentrale Kabelkompensation können 5 bis 10%
mehr Leistung in den Kabelnetzen realisiert werden.
4. Die dezentrale Speicher Möglichkeiten Wasser (z . b. Kanäle als Pumpspeicher), Akkus
sollten eine Förderung bekommen so bald wie möglich (ab 2013).